

Учреждение
**«Брагинский территориальный центр социального обслуживания
населения»**

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ
«Компьютерная грамотность для всех поколений»



1. Наименование проекта:	Гуманитарный проект «Компьютерная грамотность для всех поколений»
2. Наименование организации:	Учреждение «Брагинский территориальный центр социального обслуживания населения»
3. Адрес организации:	Гомельская область, г.п.Брагин, ул.Крылова,7
4. Информация об организации:	Целью деятельности центра является осуществление на территории Брагинского района организационной, методической и практической деятельности по социальному обслуживанию граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации.
5. Цель проекта:	Сформировать знания и умения в сфере компьютерной грамотности пожилого населения и готовность получения услуг в электронном виде; социально адаптировать и обучить пожилых людей навыкам работы на компьютере для повышения качества их жизни.
6. Срок реализации проекта	1 год
7. Задачи проекта:	<p>Задача №1. Создание в отделении комплексной поддержки в кризисной ситуации и обеспечения дневного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов учреждения «Брагинский ТЦСОН» компьютерного центра по обучению людей старшего поколения компьютерной грамотности.</p> <p>Задача №2. Оснащение центра оборудованием, мебелью, оргтехникой для проведения образовательных курсов для граждан пожилого возраста.</p> <p>Задача №3. Разработка 2-х образовательных программ, методических памяток для обучения целевой группы.</p> <p>Задача №4. Информационное сопровождение реализации проекта.</p>
8. Целевая группа:	Граждане пожилого возраста и люди с инвалидностью, находящиеся в отделении комплексной поддержки в

	кризисной ситуации и обеспечения дневного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов учреждения «Брагинский ТЦСОН».
	<p>Социальный проект «Компьютерная грамотность для всех поколений» является актуальным в решении задач по социальной адаптации пожилых людей и людей с инвалидностью к современной информационной среде.</p> <p>На фоне интенсивно меняющейся социально-экономической ситуации, низкий уровень жизни людей пожилого возраста диктует необходимость обучения пенсионеров, как наиболее уязвимую группу населения. Компьютерная грамотность для пенсионера не роскошь, а способ придать жизни новый смысл, расширить круг общения, почувствовать себя идущим в ногу с современностью.</p>
9.Описание проекта:	<p>Основной задачей проекта является предоставление возможности пожилым людям общаться посредством сети интернет со своими близкими, живущими в других городах, пользоваться интересующей их информацией, развивать творческие способности. Все это в комплексе способствует улучшению качества жизни людей старшего поколения.</p> <p>Проект предусматривает организацию курса обучения пенсионеров и инвалидов. Дает возможность получить знания и умения пользования компьютером участникам проекта. За весь период реализации проекта будет обучено 2 человека по программе углубленного обучения, которые в дальнейшем будут обучать другие категории социально незащищенных граждан населения Брагинского района и не менее 20 граждан пожилого возраста и инвалидов по программе основ компьютерной грамотности.</p> <p>Для полноценной реализации проекта будут разработаны специальные методические пособия с описанием основных тем, рассматриваемых на занятиях. Каждое занятие по обучению компьютерной грамотности будет состоять из двух частей: лекций и практической части, каждая из которых поможет закрепить полученный теоретический материал. Курсы обучения позволяют</p>

	применять полученные знания на практике: получать электронные услуги, пользоваться интернетом, онлайн банком, скайпом и обеспечат доступность интернет-среды для людей пожилого возраста и инвалидов, предоставлят возможность личного развития через компьютерную грамотность.
	<p>Данный проект создан для того, чтобы сделать социальную жизнь пожилого человека разнообразной и интересной и помочь людям пожилого возраста адаптироваться к реалиям и требованиям современного общества, не чувствовать себя одинокими.</p> <p>Пройдя в рамках проекта курс обучения, целевая группа получит знания и навыки, необходимые для работы на компьютере и в сети Интернет. В обучающий курс проекта включены активные методики, позволяющие применять полученные знания в повседневной жизни.</p> <p>Ожидается, что представители старшего поколения приобретут базовые навыки работы с ПК, Интернет, а также научатся пользоваться электронными услугами, получать интерактивную помощь и консультации через Интернет, писать электронные письма, общаться с помощью электронной почты с родственниками из других городов и даже стран, и как результат станут полноправными членами современного информационного сообщества.</p> <p>Кроме того, проект способствует защите прав и интересов пожилых людей, повышению благосостояния и социального благополучия, созданию условий для активного участия в жизни общества за счет обеспечения доступа к информационным ресурсам, сохранению и улучшению здоровья пожилых граждан, повышению продолжительности их жизни.</p>
10. Обоснование социальной значимости проекта:	
11. Общий объем финансирования:	12600,00 долларов США
12. Средств донора	12600,00 долларов США

13. Место реализации проекта:	Республика Беларусь, Гомельская область, г.п. Брагин, ул. Крылова, д.7
14. Контактное лицо	Брегид Людмила Ивановна, директор учреждения «Брагинский территориальный центр социального обслуживания населения», тел. 8 (02344) 39368, e-mail: info@bragintcson.by

Будем рады сотрудничеству!

Institution
«Braginsky Territorial Center for Social Services of the
Population»

HUMANITARIAN PROJECT
"Computer literacy for all generations"



1. Name of the project:	Humanitarian project "Computer literacy for all generations"
2. Name of the organization:	Institution "Braginsky territorial Center for social services of the population"
3.Organizations address:	Gomel region, urban village Bragin, Krylova street,7
4. Information about the organization:	The purpose of the center's activities is to carry out organizational, methodological and practical activities on social services for citizens in difficult life situations in the territory of the Braginsky district.
5. Project objectives:	To form knowledge and skills in the field of computer literacy of the elderly population and readiness to receive services in electronic form; to socially adapt and train elderly people in computer skills to improve their quality of life.
6.Project implementation period	1 year
7. Project tasks:	<p>Task number 1. Creation in "department of round-the-clock stay of elderly and disabled citizens" of the Braginsky Territorial Center for Social Services of the Population a computer center for teaching computer literacy to older people.</p> <p>Task number 2. Equipping the center with equipment, furniture, office equipment for conducting educational courses for elderly citizens.</p> <p>Task number 3. Development of 2 educational programs, methodological memos for training the target group.</p> <p>Task number 4. Information support of the project implementation.</p>
8.The Target group:	Elderly citizens and people with disabilities who are in the "department of round-the-clock stay of elderly and disabled citizens" of the Braginsky Territorial Center for Social Services of the Population.

	<p>The social project "Computer Literacy for all generations" is relevant in solving the tasks of social adaptation of the elderly and people with disabilities to the modern information environment.</p> <p>Against the background of an intensively changing socio-economic situation, the low standard of living of the elderly dictates the need to educate pensioners as the most vulnerable group of the population. Computer literacy is not a luxury for a pensioner, but a way to give life a new meaning, expand the circle of communication, and feel like keeping up with modernity.</p> <p>The main objective of the project is to provide an opportunity for elderly people to communicate via the Internet with their loved ones living in other cities, to use the information they are interested in, and to develop creative abilities. All this in combination contributes to improving the quality of life of the older generation.</p> <p>The project provides for the organization of a training course for pensioners and the disabled. It will give the project participants the opportunity to gain knowledge and computer skills. During the entire period of the project, 2 people will be trained under the advanced training program, who will further teach other categories of socially vulnerable citizens of the population of the Braginsky district and at least 20 elderly and disabled citizens under the computer literacy basics program.</p> <p>For the full implementation of the project, special methodological manuals will be developed describing the main topics discussed in the classroom. Each lesson on computer literacy training will consist of two parts: lectures and a practical part, each of which will help consolidate the theoretical material obtained. The training courses will allow you to apply your knowledge in practice: to receive electronic services, use the Internet, online banking, Skype and ensure the accessibility of the Internet environment for the elderly and disabled, provide an opportunity for personal development through computer literacy.</p>
10. Justification of the social significance of the	<p>This project was created in order to make the social life of an elderly person diverse and interesting and to help elderly people adapt to the realities and requirements of modern</p>

project:	<p>society, not to feel lonely.</p> <p>After completing a training course within the framework of the project, the target group will receive the knowledge and skills necessary to work on a computer and on the Internet. The training course of the project includes active techniques that allow you to apply the acquired knowledge in everyday life.</p> <p>It is expected that representatives of the older generation will acquire basic skills of working with a computer, the Internet, as well as learn how to use electronic services, receive interactive help and advice via the Internet, write emails, communicate via e-mail with relatives from other cities and even countries, and as a result become full members of the modern information community.</p> <p>In addition, the project contributes to the protection of the rights and interests of older people, improving well-being and social well-being, creating conditions for active participation in society by providing access to information resources, preserving and improving the health of older citizens, and increasing their life expectancy.</p>
11. Total amount of funding:	12600,00 US dollars
12. The donor's funds	12600,00 US dollars
13. Location of the project:	Republic of Belarus, Gomel region, urban village Bragin, Krylova street, d7
14. Contact person	Bregid Liudmila Ivanovna, director of the institution "Braginsky Territorial Center for Social Services of the population", phone number 8 (02344) 39368, e-mail: info@bragintcson.by

We will be glad to cooperate!